



いやさか通信

(※「いやさか」とは、「^{さか}栄える」という意味を持つ「^{いやさか}弥栄」を平仮名で表記したものです)

弥栄町の人口	年齢	R5.9月末(R5.8月比)
	0歳～14歳	458人(-5)
	15歳～64歳	2,230人(-2)
	65歳～	1,846人(+2)
	合計	4,534人(-5)

秋空の下精一杯走り抜けました

9月30日、弥栄こども園で運動会が行われました。今年は4年ぶりに3～5歳児が揃っての運動会となり、多くの保護者の皆さまに見守られる中、子ども達は「げんき」、「やるき」、「ゆうき」を合言葉に、一生懸命に練習の成果を発揮しました。



(9月30日) 弥栄こども園運動会

最後のマラソン大会

10月4日に吉野小学校、10月11日には弥栄小学校でマラソン大会が行われました。両校とも統廃合前の最後のマラソン大会となり、沿道から地域の皆さんの暖かい声援が飛び交う中、子ども達は最後まで精一杯ゴールを目指して力走しました。



吉野小学校(10月4日)

弥栄小学校(10月11日)

鳥取校区ソフトボール大会

弥栄町では毎年、野球やバレーボール等地区対抗のスポーツ大会が開催されてきましたが、コロナ禍の影響で中止となっていました。また体育協会がスポーツ協会に変わり、各町の支部が無くなったことから、スポーツ大会の継続ができなくなりました。

「なんとかできないか!」と地域の若者から声が上ががり、署名活動の結果、各区の区長さん、体育部さんの協力のもと、「いやさか鳥取校区地域づくり協議会」として、今年鳥取区、木橋区、和田野区の3区でソフトボール大会を開催することにしました。

当日は44名の選手が集まり、3試合行われ、笑いあいの楽しい雰囲気の大大会となりました。参加された方は「大勢の若者が参加してよかった」、「来年は弥栄町全体で大会ができたらいいなと思う」と話されました。



みぞたに地域移住者交流会

令和5年度より、溝谷区、外村区、等楽寺区の3区で組織する「いやさか溝谷地域づくり協議会」が設立されました。協議会では移住促進計画を進めるにあたり、10月17日、溝谷校区に移住してこられた方を対象に交流会を開催しました。交流会では、地域で生活している中で、「地域の良いところ」、「もっと良くなれば良いところ」についてワークショップを行いました。

参加された方からは「このような場を今後も作ってほしい」、「普段はなかなか区の役員さんと話すきっかけがないので参加してよかった」と感想が寄せられました。



ワークショップの様子

お知らせ

弥栄町文化祭駅伝大会

3年ぶりに駅伝大会が開催されます。
大きな声援をお願いします。

【日時】11月3日(金)

9:30 吉澤区事務所前スタート

【問い合わせ先】

弥栄地域公民館 (Tel: 0772-69-0665)

奈具丘祭の開催について

地域・中学生の皆さまに向けた一般公開
イベントが開催されます。

【日時】11月11日(土) 10:30から14:00

【場所】京都府立清新高等学校

【内容】農産物販売、フードショップ
学校紹介、ファッションショー等

やさか町『秋祭り』を一挙公開！！



10月7日(土)～8日(日)に町内の各地で秋祭りが催されました。
いやさか通信では各地区からご提供いただいた写真をご紹介します。



芋野区



堤区



溝谷区



黒部区



堤区



溝谷区



黒部区



鳥取区



和田野区



井辺区



木橋区



和田野区

